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令和３年 第１回特別職報酬等審議会 議事要旨 

 

１ 日 時  令和 3年 10月 14日（木） 午前10時 00分～午前11時 00分 

２ 場 所  市庁舎 議会棟3階 全員協議会室 

３ 出席者  金澤委員、金山委員、富井委員、火ノ川委員、前田委員、室崎委員、 

若原委員 

４ 欠席者  なし 

５ 事務局  （総務部） 

        廣瀬総務部長、河原職員監、天池人事課長、奥秋課長補佐 

       （議会事務局） 

        小池事務局長、澤口総務課長、野崎係長 

 

６ 審議等内容 

発 言 者 項     目 発   言   内   容 

 委嘱 【市長から各委員に委嘱状を手交】 

市長 あいさつ 【省略】 

各委員 あいさつ 【省略】 

事務局 審議会会長の選出 
審議会会長は委員の互選となっているが、選出

方法を提案いただきたい。 

委員  推薦はどうか。 

各委員  【了承】 

委員 推薦 金山委員はいかがか。 

各委員 承認 【異論なし】 

会長 あいさつ 【省略】 
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発 言 者 項     目 発   言   内   容 

会長 
会長の職務代理者

の指定 
富井委員に職務代理者をお願いしたい。 

委員 
職務代理者につい

て 
【了承】 

 諮問 【市長から会長に諮問書を手交】 

 事務局員紹介 【省略】 

会長 審議会の公開 
通例として、公開を原則としているが、公開で

よろしいか。 

各委員 承認 【異論なし】 

会長 審議日程の確認 
 今後の審議日程について、あらかじめ確認する。

事務局案の説明をお願いしたい。 

事務局 資料説明 【今後の審議日程（案）について説明】 

会長 審議事項の確認 
次に、市長や議員の報酬に関し、資料の説明を

お願いしたい。 

事務局 資料説明 
【これまでの審議経過、国や他の自治体の状況に

ついて説明】 

事務局 資料説明 【議員の活動内容や定数削減の経緯など説明】 

会長  資料の説明について、質問などはあるか。 

委員 意 見 
議員報酬について、民間企業と単純に比較する

のは難しい。 

委員 意 見 

議員の活動内容は市民に見えづらい面が多い

が、事務局からの説明によって、だいぶ理解する

ことができた。 

委員 意 見 

議員報酬の適正水準を見出すのは難しい。 

報酬額の多寡は、議員になる、ならないという

モチベーションにそれほど大きくは影響しないの

ではないか。 

議員の活動が一般市民に理解されていない面が

ある中で、議員の職務や職責をどう評価するか、
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発 言 者 項     目 発   言   内   容 

慎重な議論が必要である。 

議員の交通費や日当などを廃止した過去の経緯

などについても精査しながら、市民が納得できる

答申につなげたい。 

会長  ほかに質問等はあるか。 

各委員  【特になし】 

会長  
このほか、次回までに必要な資料があれば、発

言をお願いしたい。 

各委員  【特になし】 

会長  

この場で、思い浮かばない方もおられるかと思

う。後ほどでも結構なので、事務局までご連絡い

ただきたい。 

会長  そのほか何かあるか。 

各委員  【特になし】 

会長 閉会 
次回の会議は、10月 21 日（木）10時からとす

る。 

 


